

## **JXB & Semasa Market Kembali Hadirkan Semasa Piknik di Tengah Kota Selama Akhir Pekan**

**Jakarta, 3 Juni 2024** - Setelah sukses menggelar acaranya tahun lalu, Jakarta Experience Board/PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) kembali berkolaborasi bersama Semasa Market menyelenggarakan “Semasa Piknik” tahun ini. Acara dilaksanakan pada 31 Mei hingga 2 Juni 2024, di Taman Lapangan Banteng, dengan konsep acara yang menghadirkan bazaar, pertunjukan musik, workshop kreatif dan *walking tour*. Semasa Piknik bertujuan untuk memberikan pengalaman yang menyenangkan bagi masyarakat sebagai alternatif kegiatan untuk menikmati Jakarta selama akhir pekan. Semasa Piknik juga diharapkan menjadikan Jakarta sebagai kota yang ramah bagi industri kreatif.

Direktur Utama JXB Yunn Bali menjelaskan bahwa JXB akan terus berusaha dalam memaksimalkan pariwisata Jakarta. Beliau juga menyampaikan, “Kami sebagai BUMD pariwisata tentunya berharap Semasa Piknik ini dapat menjadi wadah dan tempat bagi masyarakat agar bisa berwisata di kota Jakarta. Semasa Piknik juga diharapkan dapat memberikan kesempatan dan peluang positif bagi industri kreatif dan UMKM untuk dapat mendekatkan produknya ke tengah masyarakat,” jelas beliau.

Semasa Piknik dipenuhi dengan berbagai kegiatan menarik, di antaranya bazaar yang akan menghadirkan lebih dari 100 tenant yang berisi 50 brand kuliner maupun produk kriya. Lalu, ada pula pertunjukan musik dari para DJ untuk semakin memeriahkan suasana. Tidak hanya itu, masyarakat juga dapat mengikuti *walking tour* oleh Jakarta Good Guide yang jadwal lengkapnya telah diunggah melalui sosial media @semasa\_di dan @jxboard. Selain itu, Semasa Piknik juga menghadirkan berbagai workshop mulai dari membuat keramik, kreasi lilin, melukis, membuat kreasi dari tanah liat dan lainnya.

Kehadiran Semasa Piknik diharapkan dapat menjadi ruang interaksi bagi masyarakat, sesama pelaku industri kreatif dan berkontribusi pada pengembangan sektor perekonomian khususnya ekonomi kreatif.

Semasa piknik dilaksanakan mulai jam 10.00 hingga 20.00 WIB dan dapat dikunjungi secara gratis oleh masyarakat. Untuk melihat dokumentasi dan cerita keseruan selama Semasa Piknik, masyarakat dapat langsung mengakses instagram @semasa\_di dan @jxboard.